

Société Terminaux Montréal Gateway est l'un des principaux opérateurs portuaires de Montréal, jouant un rôle essentiel dans la logistique du commerce international. Nous sommes spécialisés dans les opérations de manutention de conteneurs maritimes, englobant le chargement et déchargement efficace des marchandises en provenance et à destination des navires, des trains et des camions.

En choisissant MGT comme employeur, vous rejoindrez une équipe talentueuse et passionnée qui valorise l'excellence et le respect des engagements envers nos clients. Nous offrons un environnement de travail stimulant, valorisant et sécuritaire, ainsi qu'une culture d'entreprise dynamique où chaque membre de l'équipe peut contribuer au succès de l'entreprise.

Venez découvrir l'industrie maritime et les différents métiers en visionnant cette [vidéo informative](#).

Veiller au bien-être de nos employés est notre priorité. Nous offrons des conditions de travail et des avantages sociaux compétitifs à nos employés et à leurs familles :

- Salaires très compétitifs;
- Horaires flexibles;
- Programme de bonification annuelle;
- Gamme complète d'assurances collectives dès l'entrée en fonction;
- Régime de retraite à cotisations déterminées avec participation de l'employeur;
- 17 jours de vacances dès la première année complétée;
- Programme d'aide aux employés et à la famille;
- Programme de reconnaissance des années de service;
- Stationnement gratuit.

Rôle et responsabilités

Membre de l'équipe de gestion des risques, le/la conseiller(ère), santé sécurité et environnement (SSE) aura pour rôle principal de veiller au maintien des systèmes de gestion en SSE. Le titulaire du poste devra collaborer avec les différents départements de l'entreprise afin de promouvoir les bonnes pratiques et la conformité en SSE. Son rôle sera aussi de soutenir les équipes dans l'application des différents programmes.

Plus particulièrement, le candidat sélectionné aura comme principales responsabilités :

- Assurer le maintien des programmes de santé, sécurité et environnement;
- Veiller au respect et à l'application des normes ISO14001 et ISO45001;
- Réaliser des audits et des inspections en matière de santé, sécurité et environnement;
- Enregistrer et traiter les non-conformités ainsi que les demandes d'actions correctives, et en assurer le suivi;
- Collaborer avec les départements internes et les parties prenantes pour faire avancer les dossiers liés à la SSE;
- Analyser et réviser les rapports d'incidents, et proposer des actions correctives;
- Encadrer et accompagner les travailleurs en assignation temporaire;
- Contribuer à l'élaboration et à la mise en œuvre d'activités de prévention;
- Créer et dispenser des formations en santé, sécurité et environnement;
- Promouvoir activement les mesures de prévention sur le terrain et sensibiliser les travailleurs aux bonnes pratiques;
- Accomplir toutes autres tâches connexes.

Exigences du poste

- Avoir un minimum de 3-5 ans d'expérience dans un poste avec des fonctions similaires;
- Diplôme universitaire en santé et sécurité ou dans tout autre domaine pertinent;
- Expérience dans un environnement syndiqué (un atout);
- Bilinguisme (français et anglais) à l'oral et à l'écrit;
- Détenir un permis de conduire valide.

Compétences et habiletés requises

- Maîtrise des normes, lois et règlements relatifs à la santé, sécurité et environnement (SSE);
- Aisance avec divers outils informatiques;
- Leadership affirmé et esprit d'initiative;
- Compétence à appliquer les règlements, formuler des recommandations pertinentes et prendre des décisions éclairées;
- Polyvalence : capable de réaliser des tâches administratives tout en étant présent sur le terrain;
- Capacité à gérer simultanément plusieurs projets de manière efficace;
- Esprit d'équipe développé, favorisant la collaboration;
- Excellentes aptitudes en communication et dans les relations interpersonnelles.

Nous avons suscité votre intérêt?

Envoyez-nous votre CV dès maintenant!

Nous vous remercions de votre intérêt pour notre compagnie mais seules les candidatures retenues à des fins d'entrevue seront contactées.

Société Terminaux Montréal Gateway pratique l'équité en emploi et l'usage du genre masculin n'est utilisé qu'afin d'alléger le texte, et désigne autant les femmes que les hommes.

Étant situé dans une zone réglementée et en raison de nos activités, les candidats retenus devront obtenir une Habilitation de sécurité en matière de transport délivrée par Transport Canada afin de travailler chez nous, dès l'embauche. Pour informations, visitez le [site Web](#).

Montreal Gateway Terminals is one of the leading port operators in Montreal, playing a crucial role in international trade logistics. We specialize in maritime container handling operations, encompassing efficient loading and unloading of goods to and from ships, trains, and trucks.

By choosing MGT as your employer, you will join a talented and passionate team that values excellence and commitment to our clients. We offer a stimulating, rewarding, and safe working environment, along with a dynamic corporate culture where each team member can contribute to the success of the company.

Come explore the maritime industry and various professions by watching this informative [video](#).

Ensuring the well-being of our employees is our priority. We offer competitive working conditions and benefits to our employees and their families:

- Highly competitive salaries
- Annual bonus program
- Flexible schedule
- Full range of group insurance
- Defined contribution pension plan with employer participation
- 17 vacations days from the first year
- Service recognition Program
- Employee and Family Assistance Program
- Free parking

ROLE AND RESPONSIBILITIES

As a member of the risk management team, the Health, Safety, and Environment (HSE) Advisor will have the primary role of ensuring the maintenance of HSE management systems. The position holder will collaborate with various departments within the company to promote best practices and HSE compliance. The role will also involve supporting teams in the implementation of various HSE programs.

The selected candidate's key responsibilities will include:

- Maintaining health, safety, and environment programs;
- Ensuring compliance with ISO14001 and ISO45001 standards;
- Conducting audits and inspections related to health, safety, and environment;
- Recording and addressing non-conformities as well as corrective action requests, and ensuring follow-up;
- Collaborating with internal departments and stakeholders to advance HSE-related matters;
- Analyzing and reviewing incident reports and proposing corrective actions;
- Supervising and supporting workers on temporary assignment;
- Contributing to the development and implementation of prevention activities;
- Creating and delivering health, safety, and environment training;
- Actively promoting prevention measures on the field and raising worker awareness of best practices;
- Performing any other related duties.

REQUIRED SKILLS AND COMPETENCIES

- Strong knowledge of health, safety, and environment (HSE) standards, laws, and regulations;
- Proficiency with various computer tools and software;
- Demonstrated leadership and initiative;
- Ability to apply regulations, make relevant recommendations, and take informed decisions;
- Versatility: capable of handling administrative tasks while being present on the field;
- Ability to effectively manage multiple projects simultaneously;
- Strong team spirit, fostering collaboration;
- Excellent communication and interpersonal skills.

POSITION REQUIREMENTS

- Minimum of 3-5 years of experience in a similar role;
- University degree in health and safety or any other relevant field;
- Experience in a unionized environment (an asset);
- Bilingualism (French and English), both spoken and written;
- Valid driver's license.

Have we piqued your interest?

Submit your CV!

We thank you for your interest in our company but only the applications selected for interview will be contacted.

Montreal Gateway Terminals practices employment equity and the use of the male gender is only used to lighten the text.

Due to our location in a regulated area and the nature of our activities, successful candidates will be required to obtain a Transport Canada Security Clearance to work with us, starting from the time of hiring. For information, please visit the [website](#).